

## Le mot du Maire de la ville de Saint-Saulve

Le collège Notre Dame se lance, cette année, dans l'organisation de finales nationales pour minimes.

Nul doute que celles-ci seront encore une grande réussite. Le sport au collège participe grandement au développement de nos jeunes.



Ces finales seront pour eux une expérience remarquable.

C'est pourquoi, la ville de SAINT-SAULVE a souhaité une fois de plus soutenir ces belles journées.

Je tiens à saluer l'engouement des organisateurs et le travail des nombreux bénévoles qui portent ce projet. Nous accueillons avec grand plaisir les différentes délégations et vous souhaitons un bon séjour à SAINT-SAULVE ainsi que toute la réussite sportive possible.

Madame Cécile GALLEZ  
et Yves DUSART, 1<sup>er</sup> Adjoint

